

CONDUCTIDO POR: *Naim Libien Kauí*

unomásuno
Radio

Transmisión en vivo de lunes a viernes,
de 18:00 a 20:00 horas, por el 1380 de am

Diálogo abierto para construcción de acuerdos

Ofreció el presidente Felipe Calderón a
diputados de la LXI Legislatura del Congreso
de la Unión

JOSÉ FRANCISCO MONTAÑO
REPORTERO

El presidente Felipe Calderón Hinojosa ofreció a los diputados de la LXI Legislatura del Congreso de la Unión diálogo abierto para la construcción de acuerdos, con el fin de decidir lo mejor para el país, destacó unomásuno-Radio, que ayer estrenó una estación más para su transmisión a nivel nacional, la XEQY de Amplitud Modulada, en el Valle de Toluca, con lo que suman 35 estaciones de la cadena Radiorama.

En ausencia del conductor titular Naim Libien Kauí, el subdirector adjunto, Sergio Martínez Estrada, estuvo a cargo de la conducción del programa donde informó que al dirigir su mensaje en la clausura en la 26 Asamblea General Ordinaria del Consejo Nacional Agropecuario, el jefe del Ejecutivo también despidió a los diputados de la Legislatura saliente y reconoció su enorme compromiso con el país, al impulsar una serie de reformas.

Diputados entrantes deben reorientar la economía

En su comentario sobre el tema, el analista político Francisco Velasco con-

Continúa en siguiente hoja



Página 1 de 4
\$ 81561.58
Tam: 1528 cm2
GCMENDOZA

| | | |
|---------------------|------------------------------------|-------------|
| Fecha 28.07.2009 | Sección Primera/Falla de origen | Página 8 |
|---------------------|------------------------------------|-------------|

fió en que la Legislatura entrante signifique una nueva etapa de hacer política y que la Ley de Ingresos tenga dosis más novedosas.

Aclaró que no basta con cambiar a las personas, sino que hay que hacer cosas diferentes y pensar en la reorientación del rumbo de la economía del país.

Es el momento, dijo, de hacer una reflexión profunda en relación con el ejercicio presupuestal, el cual debe ser más activo y donde se debe reorientar la economía, la seguridad y la ecología.

En ese sentido, Velasco señaló que hay un subejercicio en el Presupuesto de los 3 billones de pesos asignados y la pérdida de 100 mil empleos diarios.

El "PAN no es propiedad de nadie": Nava

El conductor del programa informó que el candidato único a la dirigencia nacional del PAN, César Nava Vázquez, afirmó que el instituto político : propiedad de nadie, y para recobrar confianza de la ciudadanía hay que integrar a todos los grupos.

Durante una visita a Nuevo Laredo para reunirse con consejeros locales del blanquiazul, el también candidato federal electo dijo que debe aprender de éxitos y derrotas tras los resultados obtenidos el pasado julio.

Asimismo, expuso que el PAN debe crecer en militancia y estructura a partir de ahí, construir victorias reales, además de ser corresponsal de sus gobiernos.

Nava enfatizó que a la par con la unidad interna, en lo sucesivo el partido seleccionará a los mejores candidatos a través de elecciones populares y competitivas y posibilidades en comicios.

Concesión a embotelladoras de hasta 50 años: diputados

El subdirector adjunto destacó que en México las empresas embotelladoras tienen concesiones que van de entre 15 y los 50 años, o por medio de la propiedad de pozos y manantiales, como lo determinó la Comisión Especial para la Defensa de los Derechos Sociales de Acceso al Agua y la Protección de

Recursos Acuáticos.

El diputado del PRI y secretario de la Comisión, Roberto Cerezo Torres, declaró que según estudios, de 310 millones de litros de agua purificada, la embotelladora FEMSA-Coca-cola, la más grande de América Latina, se apropia de 49.1 por ciento, mientras que Grupo Modelo concentra 36.4 por ciento; Pepsico, 5.9 por ciento; Nestlé, 4.9 por ciento y Danone 3.6 por ciento.

Mediante un punto de acuerdo, el legislador exhortó al titular de la Comisión Nacional del Agua, José Luis Luege Tamargo, para que rinda un informe sobre las concesiones y explotación de agua superficial y acuíferos destinados al envasado o comercialización de agua, así como el nombre de los beneficiarios que explotan este vital líquido.

Reforzarán México y EU trabajo coordinado contra el narco

Sergio Martínez Estrada informó también que las autoridades de México y Estados Unidos enfocarán su trabajo coordinado contra el narcotráfico, el consumo de drogas ilícitas y los delitos que se cometen por el abuso de narcóticos.

El procurador general de la República, Eduardo Medina Mora, y el llamado "zar antinarcóticos" de Estados Unidos, Gil Kerlikowske, informaron que como parte de esa estrategia se aplicarán las llamadas "Cortes de Droga", que juzgarán delitos relacionados con el consumo de drogas, dictarán sentencias y ordenarán tratamientos de rehabilitación.

En este sentido el titular de la PGR subrayó que a la par de esta estrategia de prevención del consumo, pedirá a Estados Unidos que no abandone la persecución de los delitos de tráfico de droga en su territorio.

Golpean agentes de seguridad privada a fotógrafos en la Guelaguatza

El corresponsal en Oaxaca, Javier Cruz de la Fuente, informó que en el Segundo Lunes del Cerro en el auditorio Guelaguatza, reporteros gráficos de distintos medios de comunicación, locales y nacionales fueron golpeados por elementos de la empresa de seguridad privada "Lobo" Ticket Master.

Los fotógrafos agredidos son Jorge

| | | |
|---------------------|------------------------------------|-------------|
| Fecha 28.07.2009 | Sección Primera/Falla de origen | Página 8 |
|---------------------|------------------------------------|-------------|

Luis Plata, del Diario Imparcial; Luis Cruz, del periódico Marca; y Pablo Alejandro, de Prensadigital y quien presenta un fuerte golpe en la nariz.

Congreso de Q. Roo enviará un exhorto al Presidente

La corresponsal en Cancún, Brisa Muñoz, informó que el Congreso local enviará un exhorto al presidente Felipe Calderón para que el recorte presupuestal también se aplique al Gobierno Federal y no sólo a las participaciones federales que les corresponden a los estados, como lo informó el diputado Francisco Amaro Betancourt, quien advirtió que en los próximos meses Quintana Roo podría alcanzar un déficit de 3 mil millones de pesos.

22 lesionados en accidente en carretera Mérida-Cancún

La corresponsal en Tabasco, Silvia Hernández, reportó que familiares de las personas que viajaban en un autobús que se accidentó en la carretera Mérida-Cancún esperan que las autoridades de la línea de camiones ATS les dé informes sobre dónde enviaron a los lesionados y si la empresa se hará cargo de los gastos.

Detalló que luego de que la radio local informó que el autobús con 22 pasajeros tabasqueños, que había partido del municipio de Cárdenas a Cancún se había accidentado, mucha gente se "apersonó" en la central camionera de esa ruta, pero nadie los quiere recibir ni dar informes sobre sus parientes.

José Martínez Vilchis, candidato a la presidencia del IEEM

El reportero de Diario Amanecer,

Alejandro Alejandro, informó que entre los candidatos a suceder al presidente consejero del Instituto electoral del Estado de México (IEEM), Roberto Hernández, destaca el ex rector de la Universidad Autónoma del Estado de México, José Martínez Vilchis, propuesto por el PRI.

Consejeros se gastan un millón en cena de navidad

Alejandro también informó que la presidenta del Congreso del Estado de México, la diputada Juana Bonilla, denunció que el IEEM se gastó un millón de pesos en la cena de navidad del año pasado, por lo que urge regular los salarios de los funcionarios públicos.

Accidente de tráiler en carretera de Chapala

El corresponsal en Jalisco, Armando Villarreal, reportó que un tráiler se quedó sin frenos en la bajada de la carretera a Chapala, impactando a varios vehículos y que terminó sobre un golf en el que viajaban tres personas, de las cuales el conductor está muy grave.

Fabiola ganó la final del Gran Desafío

El columnista de espectáculos, Ricardo Perete, destacó que fue Fabiola, la joven guatemalteca de 16 años, quien resultó ganadora de los 3 millones de pesos en la final del Gran Desafío de Estrellas.

Giovani Dos Santos es requerido por La Coruña

El editor de deportes, Raúl Tavera, comentó que luego de que México se coronó con la Copa de Oro al ganarle a Estados Unidos, Giovanni Dos Santos ya es requerido por La Coruña.



Mesa de análisis de "unomásuno".

